
草加市スイッチ交換
こんにちは、e-kit 木村です。

先日、草加市の方でスイッチの交換を行ってきました。

スイッチが経年劣化により押せなくなって

しまっていました。

何かお困りの事があれば是非ご連絡ください。

https://www.e-kit.info/2018/11/25/%e8%8d%89%e5%8a%a0%e5%b8%82%e3%82%b9%e3%82%a4%e3%83%83%e3%83%81%e4%ba%a4%e6%8f%9b-2/
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